



ARMONIAS MARINERAS

Por Patricia Vico

Apenas hace 7 días acabó el verano.

Apenas 7 días...

Verano eterno, infinito como el mar, se hizo tan largo...

Sólo me acuerdo echar la vista atrás.

La brisa se impregna en mi cara, el ambiente húmedo y salino, respiro.

Vuelvo a mirar atrás, estoy en Escocia, solo puedo imaginar, transportarme allí, de Madrid a Escocia.

Aparezco en un paraje infinito, miro a mi alrededor y me encuentro viandas, sensaciones, ¿Te vienes?.

He de dar 7 pasos, como los días, que han despedido el verano.

Mirando el horizonte, sin querer caí en un precipicio absorbente y volé, la suerte muy cerca de las rocas.

7 personajes me acompañaron en una especie de remolino

la sal, los peces, algas me cogieron de la mano y me dieron la bienvenida, para presentarme el mundo:

Special Release.

CARDHU 16. EL PARAÍSO OCULTO DE LA ROCA NEGRA.



Sumida en el paraíso de la roca negra, que rompió y brotó un paraíso tropical, traspasando una puerta roja. Me invitaron a un whisky fresco, vibrante y un toque dulce aportado de su final en barricas de ron Jamaicano, seducida por esos aromas cítrico de pomelo y toques tropicales recordando al mango y la piña.

Sus notas suaves y frutales, armonizar con la delicadeza de los berberechos, permitiendo sus sabores marinos se destaque mientras se

mantiene un equilibrio suave en el paladar.

Armonía Cardhu 16 con berberechos.

SINGLETON 15. LA HECHICERA DEL SOLSTICIO RUBÍ.

Sumergida en las profundidades de las hipnotizadoras cavernas esmeralda del río Ord.

Otro solsticio más su brillante mirada convirtió ese río en rojo rubí, como las barricas que guardaban sus mágicos néctares.

Una combinación delicada, la suave ventresca con Singleton, un encuentro de suavidad y elegancia, toques de miel y frutos secos, se entrelazan con la frescura del mar.

Al dar un bocado a la ventresca Singleton acaricia una textura sedosa de vainilla y cítricos, armonizando con la riqueza de la ventresca.

Un final cálido y persistente, con un equilibrio perfecto entre la frescura del mar y la dulzura del whisky.

Armonía Singleton 15 y Ventresca.



OBAN 10. EL FUEGO CELESTIAL.

Seguí caminando, un vívido resplandor de luz creció en el cielo negro, una criatura parecida a un conejo cargó los cielos de brillos violetas, ciruelas y moras.

La aurora boreal iluminó a una de las destilerías más antiguas de Escocia, la que los vecinos la llamaban la bahía tranquila.

Allí ofrecían unas deliciosas Almejas. Los destiladores de Oban, fabricaban un whisky que capturaba la esencia de la brisa marina fusionando los campos verdes terrenales.

Almejas y Oban se combinan para crear una experiencia fresca y aromática.

Al acercar la copa los aromas florales y frutales de Oban se entrelazan con la sutil fragancia marina de las almejas, mientras en boca el whisky despliega



sabor de manzana verde complementándose a las mil maravillas, dando un final limpio y refrescante invitando a otro bocado y trago.

Armonía Oban 10 y Almejas.



MORTLACH 16. EL SETO DE LA LUNA DE SANGRE.

Cayó la noche, repentinamente la luna se volvió roja el cielo de Mortlach estaba bajo el poder de la Bestia de Dufftown. Luz rubí proporcionado por la combinación de barricas de oporto tawny y red muscat.

Mortlach, en gaélico "la pradera desnuda", se ofrecían otras apetecibles viandas.

Conocida por su rica historia y carácter audaz, otro extraño ser se acercó y me ofreció unas sardinillas plateadas juntas en una dorada lata y una rama de

hinojo.

La mezcla de ahumado y las hierbas, con otro whisky esta vez ahumado y especiado.

Las notas ahumadas de Mortlach complementan muy bien con la intensidad y el carácter de las sardinillas, creando una combinación sabrosa y equilibrada.

Armonía Mortlach 16 y Sardinillas.

CLYNELISH 12. EL GUARDIÁN DE LOS OJOS DORADOS.

Un lince se despidió de mí, sus ojos brillantes y dorados seguían mirando las barricas, protegiéndolas en los frondosos verdes de las Tierras Altas.

¡Sigue ya queda poco!

Otro alto en el camino, Clynelish, llamaban a una destilería rodeada de campos dorados, los gaélicos también la apodaban como la "ladera verde".

Su whisky inspirado en la dulzura de la miel y fragante enebro.



En la copa cera de abeja con fruta madura, con las navajas una fusión en boca salina, aceitosa y toque de pimienta. Este picante del whisky realza los sabores del mar, dejando en el paladar un final persistente.

Armonía Clynelish 12 y Navajas.

TALISKER 11. CRIATURA BRILLANTE DE LAS PROFUNDIDADES.



Sabía acababa este viaje, empecé a correr muy cerca de la orilla del mar, tropecé y caí en las gélidas y tempestuosas aguas, una criatura iluminaba los fondos del mar.

No te asustes es Talisker, un whisky dulce, salado, atronador, ahumado, salvaje como Yo, decía la luminosa criatura.

Di el primer trago, el líquido recordaba a las olas golpeando las rocas.

El intenso sabor del Erizo encontraba su contraparte en la robustez de Talisker.

En nariz ahumados, aromas de pimienta y toques salinos que armonizan con el Erizo.

En boca, la potencia del whisky se combina con la cremosidad del erizo, generando una explosión de sabores ahumados, salinos y picantes, final largo y cálido con notas persistentes de especias.

Armonía Talisker 11 y Erizo de mar.

LAGAVULLIN 12. LAS LLAMAS DEL FÉNIX.

Parecía el final, una chispa cayó del cielo, todo se incendió, una tormenta comenzó, las llamas se apagaron todo estaba cubierto de humo, algo salió de esas cenizas, relucientes plumas se elevaron al cielo, el Fénix saludaba desde Lagavullin.

Esta es tú última copa, el viaje acaba aquí.



Esa copa con aromas de turba, humo, notas salinas y marinas, acompañado de los percebes daban frescura al trago.

En boca la potencia del whisky resalta los los sabores salinos y yodados de los percebes.

El final largo intenso, persistente mar y turba. Fusión única.

Armonía Lagavullin 12 y Percebes.

Volví a cerrar los ojos al abrirlos, otra vez, de vuelta al acero y el cemento.

Pero no fue un sueño, el mundo SPECIAL RELEASE 2022 está ahí.

Te invito a disfrutar de estas armonías con whisky y delicias del mar